

Témoignages de l'entourage

Désespoir

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/07/2011 à 04:41

Je me bats depuis plus de 5 ans lorsque j'ai ""compris"" "réalisé" que mon fils était sous l'emprise de lhéroïne, il est tjs sous meta , sous administration de bien. J'ai déposé plainte pour vol , car il me vole de l'agent quand il vient chez moi , je sais je ne devrais plus le laisser rentrer ,car" normalement" il lui est interdit de rentrer chez moi. Mais dur pour une maman !!! Il est hors circuit pour ses papiers , ne réalise même pas les problèmes de ne répondre à aucune convocation du juge , même plus en règle de carte didentité depuis plus d'1 an . Voilà , maintenant je pense à passer par le juge de paix pour le faire suivre autrement , lui imposer un réel suivi avec une assistance de réinsertion sociale. Cela est pénible , dur , pour une maman, mais je souhaite que mon fils est une autre vie . Il faut aussi faire bouger les choses au niveau gouvernemental , il ne faut pas en faire des assistés, mais une réinsertion est primordiale . Vers qui nous diriger ???